

El PP intenta bloquear que se investigue en Europa el vertedero de Pinto

- El 5 de diciembre, el Partido Popular Europeo intentó bloquear la petición de paralización de la ampliación del vertedero de Pinto.
- Un error de procedimiento evita que se cierre la petición presentada por el portavoz socialista a la Comisión de Peticiones.

Pinto, 28 de enero 2025. El pasado 5 de diciembre se celebró la reunión de la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo, donde se decidió seguir adelante con la solicitud de amparo presentada por el portavoz socialista en el Ayuntamiento de Pinto, Diego Ortiz.

La sorpresa fue que el Partido Popular Europeo, a petición del Partido Popular de Madrid, intentó desestimar dicha petición y archivarla para evitar que se investigara la situación actual del vertedero situado en el municipio de Pinto.

El Grupo Parlamentario Socialista en el Parlamento Europeo consiguió paralizar dicho desistimiento, ya que la Comisión de Peticiones había realizado un escrito en el mes de julio de 2024 solicitando más información al portavoz socialista, la cual no se había enviado, por lo que no se puede cerrar la petición.

Desde el PSOE de Pinto ya hemos preparado dicho escrito, en el que explicamos que lo que se pretende hacer es instalar siete nuevas plantas de tratamiento de residuos, nuevos vasos de vertedero y una incineradora de animales en un parque regional con protección europea de la **Red Natura 2000** y zona **ZEPA** de aves. Esta área está catalogada por la propia Comunidad de Madrid como una zona en la que **“al sureste de la Comunidad de Madrid se localiza este espacio que alberga áreas y enclaves que constituyen algunas de las entidades biogeográficas más ricas e interesantes de la región”**.

Incluso se está incumpliendo el Plan General de Ordenación Urbana de Pinto, que el Partido Popular de la Comunidad de Madrid ha decidido no respetar, legislando sin contar con los informes técnicos municipales y a espaldas de los vecinos y vecinas de Pinto, quienes se encontrarán a 4,3 km del que seguirá siendo el vertedero más grande y contaminante de Europa.

Desde el Grupo Municipal Socialista, en palabras de su portavoz Diego Ortiz: ***“¿Tiene algo que temer el Partido Popular de Madrid para que no dejen que se investigue el vertedero de Pinto por el Parlamento Europeo? El miedo que tienen es que han desprotegido 80 hectáreas del Parque Regional del Sureste, incumpliendo la legislación de protección aprobada por la Comunidad de Madrid, pero sobre todo por Europa. ¿Por qué calla el alcalde de Pinto y no se ha pronunciado sobre la desprotección del Parque Regional por parte de los diputados del Partido Popular de Madrid?***

Quiero mandarle un mensaje a Salomón Aguado y a su equipo de gobierno: si de verdad quieren que las ampliaciones del vertedero no se realicen, les tiendo la mano para ir juntos a Europa a defender la paralización de las nuevas plantas y convencer a todos los europarlamentarios, incluidos los del PP (que quieren bloquearlo), de que permitan que se investigue lo que se quiere hacer a tan solo 4,3 km de los vecinos y vecinas de Pinto”.